
 

Chers pèlerins d’espérance, 

Nous sommes toujours remplis de joie depuis l’élection de Léon XIV. Ses 
premières paroles : « La paix soit avec vous. » nous ramenaient au jour béni de 
la résurrection du Christ Jésus. Il nous est bien facile d’oublier, parfois, que 
c’est Dieu qui nous porte dans ses mains et que notre destin, celui de l’Église et 
celui du monde entier. Ils sont mystérieusement guidés par son Esprit qui nous 
crée, recrée et sanctifie. 

Les desseins de la divine Providence sont impénétrables. C’est à la seule lumière 
du Seigneur que nous pouvons avancer dans la pénombre de ce siècle. Devrions-
nous avoir peur? Y a-t-il vraiment quelque chose à craindre? À dire vrai, la seule 
chose qui pourrait nous menacer, c’est le péché puisque le péché affaiblit en 
nous la charité divine et peut même la chasser de nos âmes. Pour le reste, il 
faut faire confiance! Comme les Apôtres disaient aux nouveaux convertis 
d’Antioche : « Bon courage! » 

Oui, courage! Il faut certainement être courageux pour écouter et vivre selon la 
Parole de Jésus. C’est la plus grande preuve de notre amour, puisqu’Il nous dit 
que ceux qui l’aiment écouteront sa Parole, alors que ceux qui ne l’écoutent pas 
ne peuvent pas prétendre l’aimer véritablement. 

Connaissant notre propre faiblesse, il faut bien se rendre à l’évidence : il sera 
impossible d’y arriver seul. C’est pourquoi le Christ a institué son Église, la 
Jérusalem céleste où habitent le Père et le Fils et le Saint-Esprit. Pour 
reprendre les paroles du pape Léon XIV, l’Église est cette « ville placée sur la 
montagne, l’arche du salut qui navigue sur les flots de l’histoire, phare qui 
éclaire les nuits du monde ». Il nous faut redécouvrir la beauté de notre Église, 
le Corps mystique du Christ vivant au milieu de nous. C’est dans cette Église que 
nous recevrons du Seigneur le don de sa paix, non pas celle du monde qui n’est 
que passagère et illusoire, mais la paix de Celui qui a vaincu toutes nos guerres. 

Avec joie et docilité, écoutons la voix du bon Pasteur qui ne cesse de nous 
appeler à travers notre Mère l’Église. Comme le Christ s’est livré pour l’Église, 
Son Épouse, ne craignons pas de prendre notre place comme pierres vivantes et 
membres du Corps mystique du Christ. N’oublions jamais ces paroles de saint 
Cyprien : « On ne peut pas avoir Dieu pour Père quand on n'a pas l'Église pour 
mère. Personne n'a pu se sauver en dehors du bateau de Noé. De la même façon, 
personne ne peut se sauver en dehors de l'Église. » 

Avec ma prière,  

                                              

Abbé Jean-Sébastien 

 
 
 
 
 
Lampe du sanctuaire : La lampe du sanctuaire brûlera aux intentions de 
la famille Amyot Therrien. 
 
Offrandes du 18 mai :482$ 



  
INTENTION DE MESSES 
 
Dimanche le 25 mai 
Rollande Bergevin (25e anniversaire) 
Raymond Cloutier 
Gilles Riendeau 
St-Antoine de Padoue 
Marie-Ange Viau 
Mercredi le 28 mai 
Lise Laberge Prud’homme 
Claude Ouimet 
Jeudi le 29 mai 
Marie-Blanche Cloutier 
Huguette L’Écuyer 
Dimanche le 1er juin 
Parents défunts famille Daoust et Grégoire 
Raymond Cloutier 
Monique Dubois Legault 
Léo Legault 
Action de grâce 

 
 
 
11h00 
Marie-Josée et Bobby 
Huguette, Isabelle, Martin et Julie 
Jackie, Jean et la famille 
Un paroissien 
Testament 
08h30 
Parents et amis aux funérailles 
Parents et amis aux funérailles 
08h30 
Parents et amis aux funérailles 
Parents et amis aux funérailles 
11h00 
Louis et Danielle 
Lise Pitre et la famille 
Parents et amis aux funérailles 
Sa famille 
Aux intentions de feu Dc. Roland Marcil 
 

 

 
 
QUÊTE COMMANDÉE 
Après la messe il y aura la collecte pour les œuvres pastorales du Pape 
 
CLUB 800 
Le 8 juin aura lieu le dernier tirage du Club 800 pour la 2024-2025 
 
Nous débuterons la vente pour 2025-2026 vers la fin juillet. 
 
Si vous désirez faire partie de l’équipe de vente, veuillez vous adresser au 
bureau de la paroisse. 
 

Feuillet paroissial pour la saison estivale. 

Nous ferons  un seul  feuillet pour juillet et la première du mois d’août.  Alors si 
vous avez des intentions de messes à demander, veuillez le faire avant le 20 juin 
2025. 

 Merci de votre collaboration ! 

 

La Friperie du Garage est à la recherche de bénévoles, si cela 
vous intéresse, peu importe le temps que vous avez à donner, 
merci de communiquer avec le bureau de la paroisse. 

La friperie est ouverte le jeudi et vendredi de 13h à 16h et le 
samedi de 10h à 13h30 

 

 



Le vois-tu, ce monde nouveau? 

Christ, lumière, demeure en nous! 

" Nous viendrons chez lui, nous irons demeurer auprès de lui." 

(Jean 14, 23-29) 

C’est une promesse de Dieu. Ça fait partie de la vérité même de Dieu. Par 
essence, nous savons qu’il est partout. Par le fait même qu’il est Dieu, il ne peut 
en être autrement. Il est esprit et l’Esprit de Dieu remplit l’univers. Autrement il ne 
serait pas Dieu. Ce que nous avons appris en plus par la venue de Jésus qui s’est 
révélé comme étant la présence de Dieu en un temps et en un espace, c’est que 
Dieu est Amour. 

Par la venue de Jésus dans notre monde, le Dieu créateur, est devenu le Dieu 
Amour. La création fut un geste d’amour, et la providence de Dieu qui maintient la 
création est toujours un geste d’amour. Dieu n’est plus, il n’a jamais été d’ailleurs 
un despote et un pharaon qu’on doit craindre et à qui on doit offrir des sacrifices, 
Mais il est une présence amoureuse qui a voulu des créatures tellement belles et 
bonnes qu’il les a faites à son image. 

La présence de Dieu dans notre vie peut nous apporter une plus grande capacité 
d'aimer, elle peut faire de nous des personnes qui aiment et qui font tout pour 
propager l'amour autour d'elles comme Dieu lui-même. 

La présence de Dieu doit aussi être paix. « C’est la paix que je vous laisse, c’est 
ma paix que je vous donne. » La Paix entre les nations. Deux nations sont en paix 
lorsque l'une et l'autre se respectent, respectent leurs frontières et vivent dans la 
concorde et l'amitié mutuelles. 

La paix à l'intérieur d'une nation, lorsque tous ses habitants s'entendent entre eux 
malgré leurs différences et s'accordent les uns les autres les mêmes droits et les 
mêmes obligations. Quand l'un veut dominer l'autre, la paix devient si fragile que 
la moindre étincelle peut provoquer un incendie. 

La paix à l'intérieur de la famille, lorsque tous ses membres vivent dans l'harmonie 
et s'acceptent les uns les autres. Les parents et les enfants, les grands et les 
petits, les jeunes et les plus vieux. 

La paix devrait aller de soi, mais nous savons tous qu'elle n'est jamais facile. La 
présence de Dieu doit nous apporter la paix. La promesse du Seigneur est la 
garantie d'une assistance permanente auprès de tous ses enfants. 

Il faut vivre de cette présence et croire à la Parole de Jésus .J'ai besoin de 
m'entendre dire, de m'entendre répéter: "Ne soyez donc pas bouleversés et 
effrayés." et "Je vous dis tout cela pendant que je demeure encore avec vous; 
mais le Défenseur, l'Esprit Saint que le Père enverra en mon nom, lui vous 
enseignera tout. 

Rassurés par cette parole du Seigneur qui nous rejoint aujourd'hui, demandons lui 
cette grâce de vivre dans la paix et d'être des artisans de paix dans notre milieu. 

Jean Jacques Mireault, prêtre 

 
 
                        


